

03. September 2012

Gewerkschaft der Polizei (GdP) Mecklenburg-Vorpommern

GdP Mecklenburg-Vorpommern trauert um

Schwerin/ Anklam: Die Gewerkschaft der Polizei (GdP) trauert um den am 15. August 2012 verstorbenen

Leiter der Polizeiinspektion Anklam,

Kollege Polizeidirektor Olaf Kühl.

Olaf Kühl erreichte mit seiner sympathischen und kollegialen Art eine große Akzeptanz bei den Kolleginnen und Kollegen. Ihm lagen die Sorgen und Nöte seiner Kolleginnen und Kollegen ganz besonders am Herzen.

Wir werden den außergewöhnlichen Polizisten, verlässlichen Kollegen und guten Freund in bleibender Erinnerung behalten.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen zwei Kindern, die diesen Verlust verkraften müssen.

Der Landesvorstand und der Kreisgruppenvorstand Anklam

Olaf Kühl

Flyer

© 2007 - 2012 Gewerkschaft der Polizei Bundesvorstand

1 von 1 07.09.2012 19:41